



AMBASSADE DU JAPON

MADAGASCAR

COMMUNIQUE DE PRESSE

Remise de Décoration japonaise de « l'Ordre du Soleil Levant, Rayons d'Or et d'Argent »

à Docteur RAZAFIARISON Zo Lalaina, Président de l'ONG SAKURA

Le Gouvernement du Japon a publié, le 3 novembre 2019, la liste de remise des décorations japonaises pour l'attribution en automne 2019. Cette année, Docteur RAZAFIARISON Zo Lalaina, Enseignant Chercheur en écologie et biologie végétales, à l'Université d'Antananarivo est décoré l'Ordre du Soleil Levant, Rayons d'Or et d'Argent, pour sa contribution remarquable à la promotion des relations d'amitié et d'une meilleure compréhension mutuelle entre le Japon et Madagascar.

Après être diplômé d'un Doctorat en Sciences Sociales (PhD) à l'Université de Hitotsubashi au Japon en 2003, il a énormément contribué à la création de l'ONG SAKURA regroupant les anciens étudiants diplômés des Universités au Japon. Depuis sa création en 2006, en tant que Président de l'ONG SAKURA, il a déployé des efforts pour promouvoir des échanges humains et culturels entre les deux pays et pour créer des fondements des relations d'amitié nippo-malgache à travers les activités de cette ONG telles que la réalisation de plusieurs projets de développement social et d'environnement.

Les décorations « Ordres du Soleil Levant » sont décernées aux personnes qui ont apporté une contribution exceptionnelle à la nation et au peuple du Japon. Elles sont conférées également aux personnes de nationalité étrangère pour récompenser leur contribution au développement des relations d'amitié entre le Japon et les autres pays.

La cérémonie officielle de remise de la décoration aura lieu à la Résidence officielle de l'Ambassadeur du Japon à Madagascar ultérieurement.